

LOGEMENT INCLUSIF À BRUXELLES : LA LUTTE DES PLACES

LBSM cosignataire de cette note

LOGEMENT INCLUSIF À BRUXELLES : LA LUTTE DES PLACES

Cette [note](#) adressée en 2021 aux parlementaires bruxellois défend les revendications pour le développement d'Habitats Inclusifs Solidaires (HIS) en Région bruxelloise.

Rédigée par la Plateforme Bruxelloise pour la Santé Mentale et l'[asbl Habitat et Participation](#), la note explique comment et pourquoi les Habitats Inclusifs et Solidaires (HIS) répondent de manière efficace à un manque de diversité de logements pour des personnes qui demandent bien souvent un accompagnement personnalisé.

La note invite les parlementaires et porteurs de projets à agir pour en créer davantage.